Aktuelles

Strahlende Gesichter an der Gesamtschule Förderverein spendiert neue Bälle für die Mittagspause

Der Vorsitzende des Fördervereins, Herr Volker Markus, übergab neue Bälle an die Schulgemeinschaft der Willi-Fährmann-Gesamtschule Xanten.



Schulleiter Frank Pieper (rechts) und Volker Markus, Vorsitzender des Fördervereins (3. von rechts), mit Lehrer Johannes Völlm (links) sowie Schülerinnen und Schülern der Willi-Fährmann-Gesamtschule

"Damit es in der Schule einen gelungenen Wechsel zwischen Anstrengungs- und Erholungsphasen gibt, ist das Spielen und Toben in der Pause besonders für die jüngeren Schülerinnen und Schüler sehr wichtig", so Schulleiter Frank Pieper.

Natürlich gibt es neben den neuen Bällen auch noch viele andere Spielgeräte, die in den Pausen hier an der Schule ausgeliehen werden können!

Bei mehr als 1000 Schülerinnen und Schülern muss schon einiges bereitgestellt werden. Daher freuen sich die Vertreter der Gesamtschule auch darüber, dass durch die Spenden des Fördervereins ständig neue Angebote vorgehalten werden können.

Jedes Kind ist begabt – Jedes Kind ist begabt – Fördern wir es, denn Kinder Fördern wir es, denn Kinder Sind unsere Zukunft!

Ihre Ansprechpartner

Funktion	Name
Vorsitzender	Volker Markus
stellv. Vorsitzende	Miriam Kirchhausen
Kassenwart	Dirk Kornelius
stellv. Kassenwartin	Kerstin Scholten
Schriftführerin	Barbara Bremenkamp
Schulleiter	Frank Pieper
Kollegiumsmitglied	Stefan Kanbar

Stand: Januar 2023

Kontakt

Förderverein der Willi-Fährmann-Gesamtschule Xanten e. V. Heinrich-Lensing-Str. 3 46509 Xanten

Tel.: 02801 988 400 Fax: 02801 988 4025

E-Mail: foerderverein@gexaso.de

Web: www.willi-faehrmann-gesamtschule.de

Konto für Vereinsbeiträge und Spenden:

Volksbank Niederrhein eG

IBAN: DE21 3546 1106 1080 2710 14 • BIC: GENODED1NRH





Wozu ein Förderverein?

Jede Schule erhält jährlich einen Etat, der sicherstellen soll, dass die Voraussetzungen für eine ordnungsgemäße Durchführung von Unterricht grundsätzlich garantiert sind. Eine Schule wie unsere kann sich aber nicht allein auf die Vermittlung von Wissen reduzieren. Sie ist auch ein zentraler Lebensraum für Schüler, in dem Sie einen erheblichen Teil ihrer Zeit verbringen. Schulen müssen heute aber teilweise Aufgaben übernehmen, die sie in dieser Form früher nicht hatten. Das kostet natürlich auch mehr. Eine Schule darf Geld jedoch nur vom Staat annehmen; sie darf selbst keine Spenden sammeln.

Fördervereine können jedoch Sponsoren werben, offiziell Spenden sammeln und auch Geld bei Veranstaltungen einnehmen. Diese Gelder dürfen dann nur für schulische Ange-



legenheiten verwendet werden. Der Förderverein unserer Schule ist ein eingetragener Verein und vom Finanzamt als gemeinnützig anerkannt. Geld und Sachspenden an den Förderverein können also von der Steuer abgesetzt werden.

Ziele und Aufgaben

Der Förderverein wurde 1978 zur Unterstützung der damaligen Realschule gegründet. Heute befindet sich an diesem Schulstandort die Willi-Fährmann-Gesamtschule.

Ziele und Aufgaben des Fördervereins sind:

- o das Interesse für unsere Schule zu wecken
- das Ansehen unserer Schule zu stärken
- die enge Zusammenarbeit zwischen Eltern, Schule und Öffentlichkeit zu pflegen
- zusätzliche Mittel für die Ausstattung der Schule zur Verfügung zu stellen
- im Bedarfsfall für Schulwanderungen oder auch in Sonderfällen finanzielle Hilfe zu gewähren
- die Durchführung von schulischen Veranstaltungen zu ermöglichen
- Projekte der Schule zu verwalten
- insgesamt die nachhaltige schulische Entwicklung zu fördern



Seit seiner Gründung am 4. Dezember 1978 hat der Förderverein die Real- und auch die Gesamtschule bereits mit mehreren hundertausend Euro gefördert.

Ein Ziel des Fördervereins ist es, allen Schülerinnen und Schülern die Teilnahme an Schulveranstaltungen zu ermöglichen und dafür erforderlichenfalls entsprechende Zuschüsse zu gewähren. Aus den Mitteln des Fördervereins werden beispielsweise Klassenfahrten, Firmenbesuche, Theateraufführungen, Autorenlesungen, Busfahrten und viele andere schulische Veranstaltungen finanziell unterstützt. Der Ausbau zur Medienschule und die Gestaltung des Ganztagsbetriebes sind ganz wesentlich dem Engagement des Fördervereins zu verdanken.

